

Nette augmentation du chiffre d'affaires de Siemens en Suisse

Siemens affiche un très bon résultat en Suisse au premier semestre de l'exercice 2023. Après les six premiers mois (1.10.2022 – 31.3.2023), le chiffre d'affaires s'élève à CHF 1'406 milliard, soit nettement plus que l'année précédente (CHF 1,079 milliard). Cette forte croissance est principalement due à la fusion de l'entreprise de technologie médicale Varian avec Siemens Healthineers. Sur une base comparable, le chiffre d'affaires a augmenté de 2,1 pour cent. Siemens, qui compte parmi les plus grandes entreprises technologiques du pays, emploie près de 5900 personnes en Suisse à fin mars 2023. Après avoir investi près de CHF 250 millions dans le projet, l'entreprise inaugurera à l'automne prochain son nouveau campus à Zoug.

Le vaste portefeuille de produits et de solutions numériques est le principal moteur de l'évolution positive des affaires de Siemens en Suisse. « Avec notre technologie, nous relient le monde numérique au monde réel », explique Matthias Rebellius, membre du comité de direction de Siemens SA et responsable des activités en Suisse. « La nouvelle plateforme commerciale numérique Xcelerator permet à notre clientèle d'accélérer fortement la transformation numérique. Les solutions numériques sont également la clé d'un approvisionnement énergétique efficace ou pour rendre l'infrastructure des bâtiments et de l'industrie plus durable », explique Rebellius.

Gerd Scheller, Country CEO de Siemens Suisse, est satisfait de la marche des affaires et porte un regard vers l'avenir: « Avec le développement de solutions numériques modernes, de nombreux profils professionnels sont amenés à changer. Dans ce domaine, nous misons sur la formation de base et continue de nos collaboratrices et collaborateurs et investissons dans la prochaine génération ». Au cours de l'exercice actuel, Siemens a par exemple fortement développé les « Kids Coding Days »: d'ici la fin de l'année, près de 400 enfants en Suisse auront suivi une telle initiation au monde de la programmation. « Les retours des élèves et des parents sur les journées déjà organisées sont très positifs », déclare Gerd Scheller. Un autre exemple est le Siemens Excellence Award qui récompense les meilleurs

travaux de diplôme des hautes écoles spécialisées de Suisse par une prime intéressante ». Plus de 3500 personnes ont participé au Public Voting qui a été organisé pour la première fois. Dans le cadre de son programme de formation Generation21, Siemens s'engage en outre dans de nombreux autres projets de promotion en Suisse, notamment aussi pour la promotion des femmes dans les métiers techniques.

Siemens est présente sur plus de 20 sites dans toute la Suisse et occupe une position solide dans les domaines de la technique du bâtiment et de la distribution d'énergie (Smart Infrastructure), de l'industrie (Digital Industries) ainsi que des logiciels industriels et des techniques d'entraînement (Siemens Digital Industries Software). Siemens joue également un rôle majeur dans les secteurs de la technique ferroviaire (Siemens Mobility). Les sociétés indépendantes Siemens Energy et Siemens Healthineers sont présentes en Suisse en tant que fournisseurs de premier plan dans les domaines de la production énergétique et de la technique médicale.

Les activités mondiales de Siemens Smart Infrastructure (SI) sont gérées depuis le siège de Zoug. Matthias Rebellius est le CEO de cette entreprise mondiale qui emploie plus de 72'000 personnes. L'automne prochain, le siège de SI, qui emploie environ 1'700 personnes, sera achevé. Au cours des dernières années, l'entreprise a investi au total CHF 250 millions dans le nouveau campus Siemens, qui fonctionnera avec les dernières technologies Siemens et sera climatiquement neutre.

Les communiqués de presse sont disponibles sur **www.siemens.ch/presse**

Vous trouverez de plus amples informations sur Siemens en Suisse sur **www.siemens.ch** et dans notre présentation d'entreprise: **www.siemens.ch/das-unternehmen**